

232 AVENUE DE GRAMMONT 37048 TOURS CEDEX Quotidien Prov. avec dim. OJD: 200254

Surface approx. (cm2): 120

Page 1/1

Paru dans I(es) édition(s): INDRE\_ET\_LOIRE

## **AMBOISE**

## " Bonjour, nous sommes en direct d'Amboise "

Hier, l'émission d'Europe 1 Au cœur de l'histoire, animée par Franck Ferrand, se déroulait en direct depuis la salle des États, au château

Même le crépitement du feu de bois dans la cheminée avait été sonorisé. Hier, entre 13 h 15 et 14 h, l'émission d'Europe 1 Au cœur de l'histoire se penchait sur les traditions de Noël. Le château d'Amboise était donc le lieu idéal pour évoquer ce sujet, en raison de l'exposition « Noël au fil des siècles » qui s'y tient actuellement. Franck Ferrand, l'animateur, historien et auteur d'ouvrages d'histoire (que l'on peut voir régulièrement sur France 3 pour l'émission « L'Ombre d'un doute »), avait invité pour ce direct le directeur du château, Jean-Louis Sureau ; Gonzague Saint-Bris, ainsi que le père Jean-Pierre Belliard, de Tours, et le musicologue Pierre Pelletier.

Gonzague Saint-Bris récite Péguy Pour l'occasion, la salle des États servait de studio pour la réalisation de ce direct et Franck Ferrand ne manquait pas de faire remarquer aux auditeurs que la table ronde qui accueillait les invités avait été recouverte d'une belle tapisserie bleue fleurdelisée.

Très à l'aise dans son rôle - « Je dois avoir pas loin de 1.000 émissions à mon actif » l'animateur interviewait ses invités tout en déambulant dans les pièces du monument, suivi de près par les techniciens de l'émission. Bien évidemment, si Noël et ses traditions étaient au centre de la discussion (avec Jean-Pierre Belliard pour le côté religieux et Pierre Pelletier pour le côté chant et musique), Franck Ferrand n'a pas manqué d'évoquer avec Jean-Louis Sureau l'histoire du château d'Amboise et de ses illustres propriétaires. Avec Gonzague Saint-Bris, la Loire et ses monuments étaient au cœur du propos. L'enfant du pays a même récité le poème de Peguy « Châteaux de la Loire », n'hésitant pas même une seconde à ajouter

quelques vers pour vanter son cher Clos-Lucé.

Ponctuée par la publicité et les bulletins d'information, l'émission de trois quarts d'heure, bien que trop vite passée, aura peut-être incité les auditeurs, en cette veille des vacances de Noël, à venir découvrir le château d'Amboise et se réchauffer devant le feu de cheminée de la salle des États. Pascal Laurent

Pascal Laurent